

Talente am runden Leder

Am Fussball-Juniorentag in Berg massen sich an einem Blitzturnier Talente aus Zürich, Rapperswil-Jona, Wil, und natürlich dem Thurgau.

BERG – «Auseinander. Früher abspielen. Valerio, da musst du stören», ruft Thomas Ilg. Er ist zusammen mit Roman Eisenhut Trainer der U13-Mannschaft des Teams Thurgau. Die Equipe beteiligt sich nicht am Meisterschaftsbetrieb, Ziel dieser Mannschaft ist es, Talente für das U14- und U15-Team rekrutieren zu können. Sind in der jetzigen frühen Phase noch rund 40 Spieler in der Auswahl, so wird sich die Zahl in den nächsten Monaten auf 15 bis 20 reduzieren. Die verbleibenden Akteure kommen im Sommer 2011 in die Thurgauer Sporttagesschule in Bürgeln. «Es muss aber auch die schulische Leistung stimmen, damit ein Spieler aufgenommen wird», erklärt Martin Hirt, Technischer Leiter des Thurgauischen Fussballverbandes. Der Juniorentag in Berg ist somit Teil einer langen Aufnahmeprüfung für die Sportschule.

Das Team Thurgau kämpft im zweiten Spiel beim Blitzturnier gegen Alterskollegen von Rapperswil-Jona. Nachdem der erste Match gegen den FC Zürich in der 30-minütigen Spielzeit mit 0:6 verloren gegangen war, läuft es gegen die St. Galler besser. Das Team Thurgau geht mittels eines schönen Hebers in Führung, muss aber kurz vor Schluss durch einen Foulpenalty den Ausgleich hinnehmen. Die Trainer notieren sich das eine oder andere auf einer Tafel

und besprechen taktische Details. Beide Teams streben den Siegestreffer an. «Hopp Thurgau», ruft Ilg. Doch auch Ronaldo, wie ein Spieler dieser U13-Mannschaft heisst, gelingt der Siegestreffer nicht mehr und die Partie endet unentschieden. «Nach dem 0:6 war das jetzt in Ordnung», meint der Trainer.

Neue Tenüs

Das Turnier findet jedes Jahr im September statt und wird jeweils an einem anderen Ort im Kanton Thurgau ausgetragen. Dieses Jahr organisierte der FC Berg den Anlass. Auch am Nachmittag standen zwei Thurgauer Teams im Einsatz, die U14- und U15-Mannschaft trugen je ein Meisterschaftsspiel gegen Wil aus. Die Mittagspause wurde genutzt, um die neuen Tenüs der Thurgauer vorzustellen, die am Berger Hallenturnier vom 16. Januar 2011 erstmals der Öffentlichkeit präsentiert werden.

DEBORAH RUTZ



Fussball-Talente im Zweikampf. Bild: dr